





# Gabriel García Márquez y el Vivir para Contarlo

El 30 de mayo se cumplieron 35 años de la primera edición de "Cien años de Soledad", que agotó su tiraje inicial en dos semanas y que a la fecha se han vendido poco más de 30 millones de ejemplares publicados en 34 idiomas. Sueño de cualquier escritor.

Ante las preguntas de ¿qué hilos tocó Gabriel García Márquez con esa novela? Y ¿qué hilos sigue tocando ahora?, bien pueden tener su respuesta este año en el que no es sólo el del 35 aniversario de "Cien años de Soledad": también se cumplen 30 de que su autor recibiera el Premio Rómulo Gallegos y 20 del Nobel de Literatura. Pero quizás lo más importante en este 2002, en el inventario de García Márquez, será la publicación del primer tomo de su libro de memorias que empezará a circular en breve.



LA  
FIRETE

3 / 6 / 2002

p. 8

# **Gabriel García Márquez y el vivir para contarlo. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Gabriel García Márquez y el vivir para contarlo. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)